



Hasta las 10:00 a. m. del 2 de noviembre resultaron lesionadas 146 personas, de ellas 1 se encuentra hospitalizada, 17 personas fallecieron y 128 pacientes se encuentran de alta médica.



Información actualizada sobre el estado de los lesionados en el accidente en la Base

Última actualización: Miércoles, 02 Noviembre 2022 13:15

Visto: 376



Información actualizada sobre el estado de los lesionados en el accidente en la Base

Última actualización: Miércoles, 02 Noviembre 2022 13:15

Visto: 376

Información actualizada sobre el estado de los lesionados en el accidente en la Base

Última actualización: Miércoles, 02 Noviembre 2022 13:15

Visto: 376

Se encuentra hospitalizado un paciente en una institución de salud del país.



Ingresados por hospitales:

Hospital Clínico Quirúrgico Hermanos Ameijeiras: 1

#CubaPorLaVida

Cierre: 2 de noviembre - 10:00 a.m.

Continúa la asistencia médica a todas las personas lesionadas por nuestros profesionales de la salud, con los recursos necesarios para su atención.

Reiteramos el agradecimiento a todos los organismos, organizaciones y pueblo en general, que ha apoyado las acciones que realizamos con los pacientes y sus familiares, así como, la preocupación mostrada por los pacientes hospitalizados.

Desde las cuentas oficiales del Ministerio de Salud Pública se publicará un parte diario, donde informaremos sobre la evolución de los pacientes hospitalizados.